

**CARPENTRAS** | Le centre hospitalier et ses partenaires ont présenté leurs vœux, jeudi

# En 2019, de lourds investissements pour continuer d'améliorer la qualité des soins



La cérémonie s'est déroulée dans la salle polyvalente du centre hospitalier en présence du maire Serge Andrieu. A droite, le directeur Alain De Haro a présenté le bilan de l'année.

Jeudi, la direction du centre hospitalier a présenté ses vœux pour la nouvelle année, des vœux institutionnels communs aux cinq entités composant le Pôle santé.

La cérémonie s'est déroulée en présence de Serge Andrieu, maire de Carpentras et président du conseil de surveillance, de Pierre-Ange Cervetti, directeur général de l'Ugecam-Paca Corse, d'Alain De Haro, directeur du centre hospitalier de Carpentras-Sault, de Jean De Naurois, directeur de l'Atir (association pour le traitement de l'insuffisance rénale), de Guy Sorne, directeur de la clinique Synergia Ventoux, de Georges Siboni, chirurgien ORL, et de Jean-Pierre Staebler, directeur du centre hospitalier de

Montfavel.

Le bilan de l'année 2018 a été passé en revue sous forme de diapositives et commentées par Alain De Haro.

« Que retenir de l'année 2018 ? Le milieu de l'année a été anxiogène, sur les tableaux de présence en été, aux urgences du centre hospitalier, mais elle s'est terminée de façon plus optimiste. Les démarches qualité et sécurité des soins sont en amélioration constante. Les ressources financières sont en amélioration grâce aux efforts de chacun. Les réalisations de 2018 sont positives avec les mairies, la CoVe, la justice, et aussi avec les partenaires "Bleu-blanc-rouge" : police, gendarmerie et sapeurs-pompiers », a résumé le directeur.

Pour 2019, le centre hospi-

talier prévoit des investissements lourds : études pour de gros travaux aux urgences, échographe pour le service gynéco-obstétrique, réaménagement du standard, mise en place d'un système de contrôle d'accès électronique commun avec les autres entités du Pôle.

## En mars, un anniversaire important

Et aussi la poursuite du renouvellement du matériel biomédical (pousse-seringues, multiparamètres etc.). Alain de Haro a conclu avec la présentation des vœux. Les partenaires aussi ont commenté leur bilan 2018, en présentant également leurs vœux de bonne année. Ainsi Jean-Pierre Staebler, directeur du centre

hospitalier de Montfavel, qui a précisé : « Plus de 23 300 personnes différentes ont bénéficié de soins dans nos services de psychiatrie, dont 85 % en ambulatoire. Plus d'un habitant sur neuf est pris en charge en cinq ans. Grâce au soutien de l'ARS (Agence régionale de santé), de nombreux projets prennent forme : la création de nouvelles structures (lits d'accueil médicalisés, résidence-accueil avec dix-huit logements, la perspective de création d'une maisonnée pour adultes autistes, etc.). »

Fin mars 2019, le Pôle Santé fêtera les 20 ans de la pose de la première pierre.

La cérémonie s'est terminée autour d'un buffet avec le verre de l'amitié.

Pierrette-Angèle DESSY

## En chiffres

L'activité du centre hospitalier en chiffres.

☐ Urgences générales : 29 486 passages en 2018 contre 28 091 passages en 2017.

☐ Pour la maternité : 1 149 naissances en 2018, soit 40 de plus qu'en 2017.

☐ Service médecine : 2 066 séjours en 2018.

☐ Éducation thérapeutique en diabétologie : 58 nouveaux patients en parcours d'ETP (Éducation thérapeutique patients), en 2018. En court séjour gériatrique, 556 séjours en 2018 (+2 %).

☐ Au service addictologie, 1 223 consultations en 2018, contre 199 en 2017 (en lien avec le CH de Montfavel).